

ABSTRAK

Krisna Dwi Rosadi, NIM. 3402190094. “Pengaruh Pertumbuhan Aset dan Struktur Modal Terhadap Profitabilitas Perusahaan (Studi Pada PT Mayora Indah Tbk Periode 2012 - 2021)”. Dibawah Bimbingan **Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M. M. (Pembimbing I), dan Hj. Iyus Yustini, S.Pd., M. M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Pertumbuhan Aset dan Struktur Modal Terhadap Profitabilitas Perusahaan (Studi Pada PT Mayora Indah, Tbk Periode 2012 -2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1].Bagaimana pengaruh pertumbuhan aset terhadap profitabilitas perusahaan PT Mayora Indah Tbk periode 2012 – 2021?; 2].Bagaimana pengaruh struktur modal terhadap profitabilitas perusahaan PT Mayora Indah Tbk periode 2012 – 2021?; 3].Bagaimana pengaruh pertumbuhan aset dan struktur modal terhadap profitabilitas perusahaan PT Mayora Indah Tbk periode 2012 – 2021? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1].Untuk mengetahui pengaruh pertumbuhan aset terhadap profitabilitas perusahaan PT Mayora Indah Tbk periode 2012 – 2021; 2].Untuk mengetahui pengaruh struktur modal terhadap profitabilitas perusahaan PT Mayora Indah Tbk periode 2012 – 2021; 3]. Untuk mengetahui pengaruh pertumbuhan aset dan struktur modal terhadap profitabilitas perusahaan PT Mayora Indah Tbk periode 2012 – 2021.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif statistik dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Korelasi Sederhana, Analisis Korelasi Linear Berganda, Analisis Regresi Sederhana, Analisis Regresi Linear Berganda, Uji Koefisien Determinasi, Uji Parsial (Uji T) dan Uji Simultan (Uji F).

Hasil dari penelitian ini dan pengolahan data menunjukkan bahwa pertumbuhan aset tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan pada PT Mayora Indah Tbk periode 2012 – 2021; Struktur modal berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan pada PT Mayora Indah Tbk periode 2012 - 2021; pertumbuhan aset dan struktur modal tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan pada PT Mayora Indah Tbk.

Diharapkan PT Mayora Indah Tbk dapat lebih meningkatkan efisiensi dalam menggunakan aset dan modal agar tidak terlalu mementingkan modal yang dibiayai oleh hutang agar profitabilitas perusahaan dapat meningkat lebih baik.

Kata Kunci : *Pertumbuhan Aset, Struktur Modal, Profitabilitas.*